

OÙ S'EN VONT NOS REVES

"Voix de celui qui crie dans le désert:
Préparez le chemin du Seigneur,
rendez droits ses sentiers;
tout ravin sera comblé,
et toute montagne et colline sera abaissée;
les passages tortueux deviendront droits
et les chemins raboteux seront nivellés.
Et toute chair verra le salut de Dieu."

La jeunesse agirait. Car elle agit. Elle prierait.
Car elle prie. Quelle force en mai 68! Quel enthous-

siasme quand une jeunesse se rassemble pour des bals, des discos, des "rock-festivals", des manifestations de rue, des messes de scouts ou des rendez-vous charismatiques, des Jesus-People, et finalement des nombreuses sectes qui commencent aujourd'hui à s'accumuler.

Oui, la jeunesse agirait! Des milliers de jeunes chantent l'Internationale, et des millions parviennent à se rassembler à un meeting qui met en oeuvre assez de matériel pour soulever une jeunesse entière. N'est-ce pas prière? N'est-ce pas unité? N'est-ce pas Pentecôte?

L'unité existe. Une certaine prière existe aussi. Et un grand danger existe. Que cette unité et cette prière soient usurpés pour les intérêts de ceux qui aujourd'hui déjà construisent les ghettos de demain ... voilà le danger dont j'ai parlé...

Non, je ne suis pas avant-gardiste. Je suis rétro. Je voudrais retourner à la première page. Dans les catacombes et dans les arènes, ceux qui avaient triomphé des siècles, veulent aujourd'hui nous rejoindre, nous, dans nos Rome décadentes et puantes de déchets.

Non, je ne suis pas rouge.

Mir mussen eng Kierch sin, di nët stoe bleift, mir mussen eng Kierch sin, di ënnerwē as, di bereet as, ëmmer erëm de Ruff vun Hl. Geesch unzehuelen an sech eben där Situatioun unzepassen an där mir stin. Eist Vollëk an och eis Kierch, di hu, mengen ech, nët mi genug Courage. Mir fäerten e wëineg zevill een deen aneren a mir fäerten e wëineg zevill wat ebe virun eis steet, un mer nët wësse wat et ass. Dat ass ebe nët d'Hal tung vun engem echte Chrëscht.

Bëschof Jean Hengen
Pélé-des-Jeunes 1980

Où nous sommes-nous arrêtés? A la première page. Ceci n'est pas un texte politique ni de recettes culinaires. Ceci n'est pas une condamnation, ni un jugement. Ceci est la première page de ce qui ne sera pas un livre.

Félix Molitor